



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB 1

PENDAHULUAN

Latar belakang dari pengembangan *Front-end* pada Lemerebeauty yang di-naungi oleh PT Merah Putih Media, menjelaskan tujuan dan maksud dari praktik kerja magang, posisi yang ditempatkan, pekerjaan yang diberikan, serta beberapa prosedur pekerjaan yang ada pada perusahaan.

1.1 Latar Belakang Masalah

Tidak dapat dipungkiri bahwa masyarakat Indonesia semakin membutuhkan akses internet dalam kehidupan sehari-hari, baik untuk sumber informasi, hiburan, ataupun pendukung dalam melakukan pembelajaran dan pekerjaan. Perkembangan teknologi komunikasi saat ini yang paling banyak dirasakan oleh masyarakat adalah dengan menggunakan akses internet. Munculnya keberadaan internet menjadikan dunia komunikasi semakin luas dan tidak terbatas. Internet juga sudah dapat dikatakan sebagai kebutuhan masyarakat dalam membantu kehidupan sehari-hari

Kemajuan teknologi ini juga menyebabkan kemajuan dalam pengembangan *web*. Pada saat mencari sesuatu data tertentu, *web* menjadi opsi awal sebab mempunyai bermacam- macam data yang bisa diakses kapan dan dimana saja (1). Dengan adanya pertumbuhan teknologi, pengembang *web* dituntut guna menghasilkan suatu *web* yang bermutu serta gampang digunakan. Pengembangan *website* dipecah jadi 2 jenis, ialah *front-end* serta *back-end*. *Front-end* berfokus kepada gimana tampilan *web* dibangun, semacam pemilihan warna, penempatan bacaan ataupun foto, serta pemilihan font. Sebaliknya *back-end* berfokus kepada basis informasi

serta *server web*.

Pelaksanaan praktik kerja magang menjadi salah satu matakuliah wajib untuk seorang mahasiswa agar bisa lulus dari perguruan tinggi. Praktik dan teori pengetahuan pada saat menempuh pendidikan di perguruan tinggi akan diimplementasikan dan di aplikasikan pada dunia profesional. Praktik kerja magang yang dilakukan penulis dilaksanakan pada website Lemerebeauty di PT Merah Putih Media.

1.2 Maksud dan Tujuan Pelaksanaan Kerja Magang

Tujuan dan maksud mengikuti program magang di PT Merah Putih Media adalah sebagai berikut:

- Melakukan praktik untuk mengimplementasikan teori dan ilmu pengetahuan yang didapatkan dimasa perkuliahan.
- Melatih dan mengasah kemampuan, tanggung jawab, dan disiplin serta bisa dapat beradaptasi dalam pengerjaan proyek atau tugas yang diberikan oleh instansi terkait.
- Memberikan kontribusi kepada instansi terkait yang telah memberikan kesempatan untuk melakukan latihan karena telah diberikan kepercayaan untuk melakukan pengembangan *Front-end* untuk memperbaharui pengalaman jejalah *user*.
- Bersikap profesional dalam pengerjaan proyek, sehingga penulis bisa menjadi pribadi unggul yang bisa bersaing pada dunia kerja

Tujuan yang dilaksanakan pada magang ini adalah untuk merancang dan membangun *front-end website* LemereBeauty untuk klien PT. Merah Putih Media.

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Waktu pelaksanaan kerja magang dilakukan dari tanggal 18 Februari 2021 sampai dengan 18 Mei 2021 dengan dibantu pembimbing lapangan oleh Pak Rusmanto selaku Head of IT PT. Merah Putih Media. Perusahaan memberikan kewajiban kepada karyawan magang untuk melakukan kerja magang selama 3 bulan kerja atau minimal 400 jam kerja. Dengan jadwal masuk kerja magang yaitu setiap hari Senin sampai hari Jumat pada pukul 09.00 – 12.00 lalu istirahat dan dilanjutkan kembali dari jam 13.00 sampai 18.00. Dikarenakan wabah *covid-19* perusahaan memberikan izin kepada karyawan untuk bekerja dari rumah (*Work From Home*) selama 2 sampai 3 hari dalam seminggu. dan tempat pelaksanaan kerja magang adalah di kantor PT. Merah Putih Media yang berlokasi di Cluster Paramount Hill Golf, Jl Gading Golf Timur Blok GGT No 112, Gading Serpong, Tangerang, Banten 15810.